

La production destinée directement à l'alimentation humaine au Mexique, selon les espèces, se présente comme suit.

TABLEAU 9
PRODUCTION DES PRINCIPALES ESPÈCES DESTINÉE À L'ALIMENTATION
HUMAINE DIRECTE
 (en milliers de tonnes)

ANNÉE	THON	SARDINE	BLANCHE	CREVETTE	HUÎTRES	CARPE
1985						
1986						
1987						
1988						
1989						
1990p						

p = chiffres provisoires

Source : Secretaria de Pesca

requin
 Au cours des quatre prochaines années, la production de thon, de ~~shark~~, de poissons à écailles, de crustacés, de mollusques, de calmar, d'algues et de sargasses devrait continuer de croître. Par contre, la production de sardine, d'anchoix et de crevette va probablement se maintenir au niveau actuel, étant donné que l'exploitation de ces espèces a atteint sa capacité maximale. La consommation par habitant devrait atteindre 20 kg en 1994.

Dans les vingt-cinq dernières années, la croissance de l'aquaculture a été importante, mais elle s'est particulièrement accélérée depuis les années 70. Il y a également eu un